

wochen blatt

*Eckental aktuell · 5.-12.12.1991 · 49. Woche
Bekanntmachungen · Marktberichte · Informationen
12. Jahrgang*



Für ihn ist die Partnerschaft zwischen Eckental und Ambazac ein besonderer Grund zur Freude. Nach dem letzten Weltkrieg fand er als Deutscher in Ambazac seine zweite

ECKENTAL - AMBAZAC

**Mitglieder des Partnerschaftskreises waren Gäste beim Weinfest in Ambazac
Schnappschüsse vom Fest in diesem Wochenblatt**

„Schwerbeladen mit den Schätzen des Ostens“ — sprich mit Bratwürsten, Bier und Wein aus dem Frankenland — erreichten 35 Mitglieder des Partnerschaftskreises Eckental-Ambazac die französische Partnerstadt im Limousin. Der eigens für die Eckentaler errichtete Stand auf dem Weinfest wurde dann auch zum Renner des Abends. Fränkisches Bier und Nürnberger Rostbratwürstchen waren in rekordverdächtiger Zeit ausverkauft.

Die Gastgeber warteten ihrerseits mit den Spezialitäten ihrer Region auf; insbesondere — wie könnte es auch anders sein — mit hervorragenden französischen Weinen.

Auch in musikalischer Hinsicht trugen die Gäste zum Gelingen des Festes ihren Teil bei. Die Eckentaler Musikanten sorgten hier für fränkische Stimmung. Die Musiker sind in Ambazac schon lange keine Unbekannten mehr.

Ein Teil des Erlöses aus dem Standverkauf und Spenden von Teilnehmern an der Fahrt wurden Bürgermeister André Gagnadre für den Kindergarten in Ambazac überreicht. Das Geld soll zum Erwerb von Spielzeug verwendet werden.

Fotos: Rainer Kutscha

ECKENTAL - AMBAZAC

Mitglieder des Partnerschaftskreises waren Gäste beim Weinfest in Ambazac



↓ Der Eckentaler Würstelstand



Stimmung durch »Eckentaler Musikanten« ↓

↑ Bgm. Gagnadre und „Dolmetscherin“ Frau Meyer-Pittroff

